

Le mot de la semaine

par **Yves Jégo**
Maire de Montereau-fault-Yonne
Député de Seine-et-Marne

Propreté

Plus que jamais la propreté est l'affaire de tous. Malheureusement, nous constatons une montée de l'incivisme dans bien des secteurs de notre ville.

Les moyens municipaux, largement entamés par la baisse des dotations de l'Etat, ne peuvent faire face, seuls, à cette dérive. C'est pourquoi des consignes ont été données à la Police Municipale pour mettre en place une politique sévère de verbalisation vis-à-vis de ceux qui ne respectent pas les règles concernant la propreté de nos rues ou encore l'obligation de rentrer à son domicile les containers une fois ceux-ci ramassés par le Syndicat de Traitement des Ordures Ménagères.

Il est malheureux d'être obligé d'en arriver à ces sanctions extrêmes. Mais si l'on veut garder une ville propre où il fait bon vivre, seuls ces moyens permettront de ramener ceux qui n'ont rien à faire de l'espace collectif dans le chemin de la raison.

Événement

Floralies de Montereau

Elles étaient prévues fin avril, la météo en a décidé autrement. Espérons qu'elle soit plus clémence ce week-end ! Car **samedi 28 et dimanche 29 mai**, les Floralies de Montereau envahissent la place du Marché au Blé rénovée. Une déferlante de végétation luxuriante, de parfums suaves et de fleurs multicolores s'apprête à conquérir l'espace public. Avec cette magnifique exposition florale et horticole organisée par la commune, c'est le printemps qui se déploie au cœur de la ville.

Fête Printanière

Les Floralies, du latin «floralia», étaient autrefois des fêtes printanières célébrées à Rome en l'honneur de Flore, mère du Printemps, déesse des Fleurs et des Jardins. Le célèbre tableau de Botticelli (La Naissance de Vénus) dans lequel elle habille la déesse de l'amour née dans un coquillage en donne une magnifique représentation. Le terme

9H/19H - ENTRÉE LIBRE
N.B. : Samedi 28 mai, les commerçants du marché dresseront exceptionnellement leurs étals sur la place du Colonel Fabien. De ce fait, le parking sera interdit aux voitures.



Rénovation urbaine

Les «Grandes Berges 2» inaugurées !

«La restructuration urbaine, c'est la grande affaire depuis près de 15 ans maintenant à Montereau» a expliqué Yves Jégo à l'occasion de l'inauguration du nouvel ensemble immobilier des Grandes Berges 2 lundi dernier. «On a démolie, reconstruit, réhabilité, réaménagé, résidentielisé le quartier de la Ville Haute pour lui permettre une grande mutation, dont une étape importante vient de s'achever ici», a-t-il souligné.

28 LOGEMENTS

Il faut dire que ce nouveau bâtiment, commandé par le bailleur «3 Moulins Habitat» et situé en continuité de la rue des Boulains et de la rue des Grandes Berges a fière allure. Composé de 28 logements sociaux, desservis par une cage d'escalier donnant sur l'avenue de Surville, l'édifice rectangulaire a été érigé en 16 mois de travaux. D'ici quelques semaines, ses nouveaux locataires vont

pouvoir bénéficier d'un jardin privatif, d'un balcon ou d'une terrasse. Ils disposeront en sous-sol de 19 places de parking et d'un local à vélo, ainsi que de stationnements en extérieur (privatifs et visiteurs). En sous-sol également, la chaufferie collective alimentée en gaz assure la production d'eau chaude complétée par des panneaux solaires situés sur la toiture-terrasse.

ECO-PÂTURAGE

Pour ne rien gâcher, le lieu tend également à devenir plus bucolique que jamais ! «3 Moulins Habitat» prévoit en effet l'installation d'un éco-pâturage, en complément de l'entretien mécanique des espaces verts, en particulier sur la falaise située derrière le bâtiment où la pente est à plus de 45 %. D'ici peu, plusieurs chèvres devraient y élire domicile. De quoi réconcilier les habitants du quartier avec le charme intemporel de la nature.



DU 25 MAI AU 1^{er} JUIN 2016



Samedi dernier à la Salle Rustic, le groupe Jet Banana s'est ouvert la scène du 20^e festival «Montereau Confluences» en remportant la finale du tremplin «Made in Montereau». Pour les écouter en «live», rendez-vous vendredi 3 juin à 16h55 au Parc des Noues.

NOS P'TITES INFOS...

Séjours d'été INSCRIPTIONS

Envie d'évasion au bord de la mer ? Profitez des bons plans organisés par la Mairie. Au programme : Meschers-sur-Gironde (Charente-Maritime) du 6 au 19 juillet pour les 6-12 ans, St-Florent (Haute-Corse) du 12 au 25 juillet pour les 12-14 ans.

Inscriptions à l'Accueil de Loisirs
6, chemin de la Fontaine des Rougeaux - tél : 01 64 70 54 36

Commémoration

CENTENAIRE DE LA BATAILLE DE VERDUN

DIMANCHE 29 MAI À 11H
Monument aux morts

Croix-Rouge GRAND DÉSTOCKAGE

L'association solidaire déstocke sa collection hommes, femmes, enfants. Pour acheter de nouveaux habits à petits prix.

SAMEDI 4 JUIN (9H-15H)
Ouvert à tous (bénéfices au profit de la Croix-Rouge)
13, rue des Fossés

Retransmission

MONTEREAU KICK BOXING

À vos postes ! Le gala de la 3^e Nuit des Titans qui s'est tenu samedi 14 mai au COJA sera retransmis sur la chaîne Kombat Sport (Canal Satellite ou bouquet numérique).

SAMEDI 4 JUIN À 20H30

Maison des familles

GRAND DÉBALL'TOUT

C'est le moment de faire le grand nettoyage de printemps et, au passage, de vider le grenier ! La Maison des Familles organise son Déball'tout annuel.

DIMANCHE 5 JUIN (8H-19H)
Place Jean XXIII (Ville Haute)
Tarif : 2 euros le mètre linéaire
Renseignements et inscriptions au 01 64 32 64 86

Vie scolaire

INSCRIPTIONS CANTINE

Les inscriptions au restaurant scolaire pour l'année 2016-17 sont ouvertes ! Ne tardez plus, elles doivent impérativement être effectuées ou renouvelées (pour chaque enfant). Pour ce faire, vous devrez remplir un imprimé, disponible en mairie et téléchargeable sur le site de la Ville, rubrique «À tout âge».

Inscriptions avant le 4 juillet
Service de la Vie Scolaire (9h-12h et 13h45-18h)
Mairie, 54 rue Jean Jaurès - Infos : 01 64 70 44 13

Yves JÉGO reçoit chaque semaine sur rendez-vous. Il suffit d'en exprimer la demande en appelant le 01 64 70 44 45

Toute l'info municipale : ville-montereau77.fr



Directeur de la publication : **Adil MOUEFFEK**
Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**
Rédaction : **Mylène GOUDE - Jérôme LEFIER**
Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU

Tribunes libres

GROUPE DE LA MINORITÉ “UNION CITOYENNE”

Tribune non communiquée

GROUPE DE LA MAJORITÉ “VIVRE AU CONFLUENT”

Compteurs linky

Un certain nombre d'habitants de Montereau se sont inquiétés de la pose, à leur domicile, par GRDF, des nouveaux compteurs Linky. Contrairement aux affirmations portées par certains dans les communes voisines de la nôtre, les maires n'ont aucune compétence sur ce sujet. Contrairement d'ailleurs aux affirmations toutes aussi erronées faites par ceux qui veulent utiliser ces compteurs pour faire leur propre publicité politique, chaque particulier a parfaitement le droit de refuser l'installation de cet équipement à son domicile. Il lui suffit pour cela de saisir directement GRDF par lettre recommandée avec accusé de réception. Il est dommage que, dans un monde d'angoisses où chacun s'inquiète légitimement pour sa santé, certains veuillent utiliser les peurs pour faire leur promotion politique. Pour notre part, à Montereau, nous avons toujours été respectueux de la liberté de chacun de refuser tel ou tel équipement à son domicile et très transparents dans l'information donnée aux habitants de la ville sur ce sujet.

Aide à domicile

La Croix-Rouge aux petits soins

«Humanisons la vie», cette devise, la Croix-Rouge Française l'applique dans chacune de ses actions, et notamment à travers son service de soins infirmiers à domicile (SSIAD) dédié aux personnes âgées. Rencontre avec Mme Brandao, infirmière coordinatrice de l'antenne de Montereau depuis le mois de janvier dernier.

Parlez-nous de votre activité ?

Nous sommes un service de soins à domicile. C'est à dire que nous prodigions des soins techniques infirmiers (pansements, piqûres...) et des soins d'hygiène et de confort (toilette, alimentation et hydratation). Notre antenne dispose d'une équipe composée de 13 aides-soignantes et de 2 infirmières à temps plein. Pour l'heure, nous accompagnons 71 personnes. Nous avons également ouvert une unité spécialisée Alzheimer avec une ergothérapeute et un assistant de soin en gérontologie. Elle s'adresse à des personnes atteintes de troubles légers à modérés ayant des répercussions sur la vie quotidienne.



Mme Brandao (au milieu de la photo) entourée par deux de ses collaboratrices

Comment peut-on en bénéficier ?
Nous intervenons 7 jours sur 7, de 7h à 20h, sur prescription médicale. Mais nous pouvons également être directement contactés par la personne ou sa famille. Dans ce cas, nous évaluons les attentes et les besoins, à domicile bien sûr. Les soins

sont pris en charge à 100% par l'Assurance Maladie.

Quelle est votre vision du maintien à domicile ?

Respect, humanité et humilité sont pour moi les 3 maîtres-mots pour travailler avec les personnes âgées. J'aimerais faire comprendre à la société qu'il y a une alternative aux maisons de retraite. Je pense qu'il faut respecter la volonté des personnes de rester à domicile. D'autant que c'est possible ! Grâce à tous les services qui sont développés (repas livrés, aides ménagères...) en plus de nos soins, comme dit ma mère qui est également âgée, on n'est jamais seul !

SSIAD (antenne de Montereau)
11, rue Port des Fossés
Tél : 01 60 96 33 66

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Selim CELIK, né le 12 mai 2016
Monica COPIN, née le 13 mai 2016
Céline SID ALI, née le 14 mai 2016
Élysée QUÉANT, née le 16 mai 2016
Ines TAHIRI, née le 18 mai 2016
Alia SAYAH, née le 7 mai 2016
Aymen HASSEINE, né le 10 mai 2016

DÉCÈS

Martine BUFFETEAU, 64 ans
Rolande GOIS veuve LELOUP, 93 ans
Fettoum TOUMI veuve DJILLALI, 91 ans
Serge GEORGELIN, 79 ans
Huguette CHOBEAUX veuve SIREIX, 91 ans
Louise CHARRÉ veuve DIGARD, 86 ans
Gérard BOEZ, 68 ans
Michel WOIRRET, 57 ans
Ali GOUIDER, 64 ans

20^e festival Montereau Confluences

Vintage Trouble : l'interview !

Vintage Trouble ou l'alchimie d'un quatuor possédé par le funk-rock : Ty Taylor (chant), Nalle Colt (guitare), Rick Barrio Dill (basse) et Richard Danielson (batterie). Tous partagent un amour inconditionnel et fiévreux pour le rythm'n'blues. Leur 1^{er} album sorti en 2010 se nomme «The Bomb Shelter Sessions». On y retrouve l'esprit soul de Sam & Dave et d'Otis Redding, l'odeur de la sueur des séances d'enregistrement des Stones. Après une série de concerts en 1^{re} partie de Brian May (Queen), le quatuor embraie sur la tournée anglaise de Bon Jovi et des Who. Entre les festivals d'été 2014 et les tournées d'AC/DC l'année suivante, ils enregistrent l'album «I Hopeful Rd.» au répertoire rock & soul salué par les critiques comme un événement incontournable. Un mot pour résumer l'esprit : DYNAMITE.

Comment le groupe Vintage Trouble est-il né ?

Par un heureux hasard en 2010. On était non seulement dispos, mais en plus nous voulions faire la même chose musicalement. Il y avait une vraie pureté dans nos débuts, autant en terme de style que de direction.

Pouvez-vous nous expliquer pourquoi vos fans s'appellent les «TroubleMakers» (fauteurs de trouble) ?

Outre la référence au nom du groupe (trouble), nos premiers fans sont devenus une entité propre et se sont eux-mêmes nommés «TroubleMakers». Cela a rapidement été idéalisé comme une manière de penser, d'être, d'agir, et pas seulement au niveau des grosses fêtes (dont ils sont friands), mais comme une manière de se confronter au statu quo. Être TroubleMaker, c'est s'émouvoir pour le bien, l'être politiquement, spirituellement, ou bousculer tout ce qui doit l'être au nom d'une énergie plus élevée. Cette communauté est devenue un merveilleux groupe de personnes différentes qui tous ensemble ne font plus qu'UN. Ça va des tout-petits aux grands-parents et tout le monde est le bienvenu.

Quels artistes vous ont inspirés ?

Plutôt qu'un artiste en particulier (puisque il y en a tant), notre plus grande passion, artistiquement et collectivement, se situe pour



l'époque musicale où les choses étaient moins définies, autour des années 50, alors que la Soul et le Gospel devenaient Rythm & Blues et Rock'n'Roll. À partir de là, la musique est devenue intemporelle.

Comment qualifieriez-vous votre style de musique. Peut-on vous étiqueter comme groupe de Soul ?

Oui, et s'il vous plaît, faites-le ! On va même plus loin en nous considérant nous-mêmes comme un groupe de Soul «primitive», dans le sens où on se met à nu, sans fioriture. On frappe fort avec un cœur tendre.

On dit que le public est très important pendant vos concerts. Qu'attendez-vous du public français au Festival Montereau Confluences ?

Ce groupe est devenu ce qu'il est grâce à la scène. On a joué nos premiers morceaux alors que nous n'étions ensemble que depuis 3 semaines. Nous avons progressé devant le public qui est vraiment le 5^e membre du groupe. C'est naturel pour nous de l'inclure. Alors on attend beaucoup de nous-mêmes, mais on attend aussi beaucoup de notre public. On a hâte de revenir en France. On aime vraiment ce pays, parce qu'on a passé de supers moments avec les Français. Ils sont enthousiastes et passionnés, ce qui nous va à merveille.

SAMEDI 4 JUIN À 22H30

Parc des Noues
Plus d'infos : festivalmontereau.com
Facebook : Festival Montereau Confluences officiel

Offre d'emploi

CONDUCTEUR DE VÉHICULES SUPER LOURDS (H/F)

Missions :

Effectuer dans des conditions optimales de sécurité, de sûreté et de qualité, des opérations de chargement, transport et livraison de gaz GPL et gaz de l'air.

Lieu de travail : Montereau
Contrat : CDI
Expérience : 2 ans exigés
N° de l'offre : 8506498

[Postuler sur pole-emploi.fr](http://pole-emploi.fr)

Montereau le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Maison des familles FÊTE DE FIN D'ANNÉE

Au programme : repas et défilé de mode de l'atelier couture.

VENDREDI 27 MAI DÈS 14H

Centre social - 3, rue André Thomas - Entrée libre

Environnement OPÉRATION BERGES SAINES

Ensemble agissons pour la planète ! Pour la 5^e année consécutive, l'association «La Seine en Partage» organise un grand nettoyage de printemps des rives de notre fleuve. Venez participer à cette matinée éco-citoyenne et festive !

SAMEDI 28 MAI (10H-12H)

Les Darses

Tournoi de football

MONTEREAU 100% SPORT

Envie de zlataner le ballon ? La Maison de Quartier Ville Basse organise la 7^e édition de son tournoi de football avec de nombreux lots à gagner pour les finalistes. En lice : 16 équipes de 7 joueurs (+15 ans).

SAMEDI 28 MAI DÈS 11H-19H

Stade Chalmeau - Buvette et barbecue sur place

Infos-inscriptions : 06 73 26 86 66

Opéra

«LES NOCES DE FIGARO»

Le génie de Mozart et celui de Beaumarchais réunis dans un opéra foisonnant avec ses innombrables airs à succès qu'on appellerait aujourd'hui des «tubes». Un miracle de musique et de théâtre interprété par la troupe du Conservatoire municipal et la Clique Lyrique.

SAMEDI 28 MAI - 16H

Conservatoire municipal - Tarifs : 12 euros, 10 euros

Infos/résas : 01 60 74 74 30

Dîner spectacle

16° JOURNÉE DU MAROC

C'est une tradition ! À la fin mai, Montereau célèbre le Maroc à la faveur d'une soirée dédiée au pays de l'Atlas. Au programme : groupes folkloriques, défilé de caftans, danseuses orientales, soirée animée par «DJ Fati», repas aux saveurs de l'Orient.

SAMEDI 28 MAI DÈS 19H30

Salle Rustic - Tarif : 20 euros par personne

Info-résa : 06 51 88 28 62 / 06 32 54 62 75

Événement

FÊTE DE FATIMA

Le pôle catholique de Montereau organise sa Fête de Fatima. Au programme, une belle journée d'animations.

DIMANCHE 29 MAI DÈS 11H

Belvédère - entrée libre

Exposition

MAI, MOIS DE LA PHOTO

Le photo-club de Montereau expose ses plus beaux clichés ! Vous y découvrirez également les 50 meilleurs clichés du concours «Montereau tout le Monde s'y retrouve».

JUSQU'AU 29 MAI (fermé le lundi)

Salle Sémisoff - entrée libre

Médiathèques

CONTES POUR LES TOUT-PETITS

«Qui se cache sous les fleurs ?»

MERCRIDI 1^{er} JUIN - 10H30

Médiathèque Gustave Flaubert - Entrée libre

«Grodo et compagnie»

MERCRIDI 1^{er} JUIN - 15H

Médiathèque Alain Peyrefitte - Entrée libre

Résultats Sportifs

CHAMPIONS DE FRANCE

Montereau sur le haut du podium ! Bravos à nos sportifs qui ont une fois encore fait résonner nationalement le nom de notre belle commune !

CSM Voile : Jérôme Thomas et Nadia Elghozi sont arrivés 2^e aux Championnats de France catégorie dériveurs médiums

UNSS Gymnastique : la classe de gym du Collège Paul Eluard a décroché le titre de Championne de France UNSS. Bravo à Loretta Phibel, Ashley Valence, Mélanie Membrives, Elysa Paillard, Juliette Rossin, Auryann Corneillan.



TOUTE LA PROGRAMMATION

DE LA SEMAINE

www.cinema-confluences.com